



lunes 8 de septiembre de 2014

CELEBRADA LA GALA DEL DEPORTE 2014

Galería de fotos



[Descargar imagen](#)

El patio del Ayuntamiento ha acogido la celebración de la Gala del Deporte 2014 que ha organizado la Delegación de Deportes del Ayuntamiento con el objetivo de reconocer el mérito, el trabajo y la constancia de los deportistas locales durante todo el año.

El Delegado de Deportes, Carlos Javier García, ha recordado que “la Gala del Deporte estuvo celebrándose hace un tiempo y luego se dejó de hacer y el pasado año entendimos que era bueno recuperar esta gala ya que estamos convencidos de que es un estímulo importante y un

reconocimiento a los atletas y deportistas de nuestro pueblo que han destacado durante todo el año”. Y ha añadido que “tras la celebración el pasado año a finales de junio, coincidiendo con el final de la temporada deportiva, este año hemos decidido realizarla en esta fecha para así enmarcar la gala en las fiestas patronales, y justo antes de empezar la nueva temporada deportiva”.

Durante la gala se han entregado los premios de los distintos campeonatos locales, de las escuelas deportivas más destacadas y de los deportistas que de forma individual más han destacado durante este año.

Además se ha reconocido la labor periodística de José Manuel Oliva, se ha nombrado deportista del año al futbolista Israel Puerto y se ha hecho un homenaje por su trayectoria deportiva a Luís Cadenas Cantanero.

La Gala finalizaba con las palabras del Alcalde, Manuel García Benitez, quien agradecía a todos los deportistas su constancia, esfuerzo y buen hacer y afirmaba que, sin duda, el deporte es una parte fundamental de nuestro desarrollo como personas. A la vez que animaba a todos a seguir practicando las distintas disciplinas deportivas.

















